

SOLIDARIDAD



MERCREDI 13 MAI se déroulera à la *Bibliothèque Libertad* une discussion à partir de l'histoire des trois compagnonNES arrêtéEs à Mexico le 5 janvier 2014, suite à une attaque incendiaire contre le Ministère des transports et de la communication et contre un concessionnaire Nissan. Après plusieurs procès, Amélie, Carlos et Fallon sont sortis de prison en mars 2015 pour accomplir le reste de leur condamnation (deux ans et demi) en liberté surveillée.

LORS DE LEUR INCARCÉRATION, tous trois ont toujours maintenu de manière vivante la question de la solidarité révolutionnaire, ne faisant pas de compromis sur leurs idées au nom de l'urgence ou de la convenance, mais conservant au premier plan le désir de continuer à lutter en prison.

A PARTIR DES PERSPECTIVES et des difficultés qu'elles/il ont rencontrées dans ce contexte particulier, nous avons souhaité saisir l'occasion

pour relancer une discussion qui touche toutes celles et ceux qui affrontent les coups répressifs de l'Etat : comment continuer à lutter lors de ces moments de répression, aussi bien dedans que dehors ?

CETTE SOIRÉE débutera par l'intervention d'une anarchiste qui a pu visiter les trois compagnonNES lors de leur période de détention au Mexique ainsi que discuter et analyser avec eux ces questions.

Mercredi 13 mai 2015, 19h30

BIBLIOTHEQUE anarchiste

**19 rue Burnouf
Paris-19e**

**(M° Belleville
ou Colonel Fabien)**

LIBERTAD